



CRÉATION LA Avril 2019 PA

LES SERVICES

« Je libère les TPE et les PME de leurs tâches administratives complexes et chronophages pour qu'elles s'investissent dans leur cœur de métier. Gestion, traitement, classement... je m'occupe également d'optimiser le fonctionnement et les ressources des entreprises qui m'emploient. »

LA PARTICULARITÉ

« En regardant autour de moi, j'ai constaté que beaucoup d'artisans et de patrons de PME mettaient la clé sous la porte alors que leurs carnets de commandes étaient pleins. Ils avaient tellement la tête dans le guidon qu'ils délaissaient totalement l'administratif et que la relance des devis et des factures passait à la trappe. C'est ce qui m'a donné l'idée de créer Elis'activ. J'ai testé le concept pendant deux ans au sein de la couveuse Envoléa à Dax. Et le besoin était tel que je vole de mes propres ailes depuis avril 2021. » www.elisactiv.fr

chaque fois. Avant de la connaître, j'ignorais qu'un tel service existait. Aujourd'hui, je ne regrette pas de l'avoir rencontrée. En plus de me faire gagner deux jours de travail à chaque embauche, elle m'apporte toute son expertise en ressources humaines. Sous-traiter des prestations à des professionnels est bien plus malin que de mal faire les choses soi-même!»

ASSISTANCE ADMINISTRATIVE : SOUPLESSE ET RENTABILITÉ

Nul besoin d'avoir des salariés pour faire appel à des prestataires extérieurs. Créatrice d'une structure de régie événementielle à Hossegor, Catherine Fort a régulièrement recours aux services d'Élisabeth Bordes. Après des expériences en PME et dans des groupes en France et à l'international, cette dernière a créé sa société d'assistance administrative Elis'activ, à Tercis. «Je soulage les artisans et les patrons de PME de leurs tâches administratives chronophages pour leur permettre de se concentrer sur leur cœur de métier. » Catherine Fort lui confie ainsi le back-office des événements qu'elle organise. « En amont, elle gère l'envoi des invitations et les inscriptions, et le jour J, elle assure l'accueil et le badgeage des participants. Ce sont des missions stratégiques que je pourrais réaliser. Mais ma plus-value est ailleurs. Alors je préfère déléquer ces opérations à une personne compétente et me concentrer sur les tâches qui requièrent toute mon expertise.»

Hors Covid, Catherine Fort pourrait embaucher un salarié pour réaliser les missions qu'elle sous-traite à Élisabeth Bordes. Mais cette solution reste « plus rentable et surtout beaucoup plus souple ».